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“Finalmente fonti rinnovabili”
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"Passi in
avanti" per l'eolico offshore; il gruppo Cinquestelle esprime
soddisfazione

CIVITAVECCHIA - Gruppo consiliare M5S: <<Accogliamo con estrema soddisfazione la notizia
dell'intesa tra GreenIT e la Copenhaghen Infrastructure Partners

per lo sviluppo di tre Parchi eolici offshore, tra cui quello di Civitavecchia. Il Movimento 5 Stelle
sin dall'inizio ha seguito con particolare interesse e impegno questo progetto che ha il grande
compito di cambiare il paradigma della produzione di energia nel nostro Comprensorio.
Finalmente infatti si parla di impianti per la produzione da fonti rinnovabili e non più di energia
prodotta con fonti fossili. L'ultimo passo per vedere realizzato questo progetto sono le
autorizzazioni: speriamo che questo Governo non rallenti o peggio ancora blocchi l'iter e che
l'Amministrazione Comunale si faccia portavoce delle istanze di sviluppo di questo Territorio. La
sfida non si ferma qui: ora va portata avanti anche la parte relativa alla costruzione di questi
impianti nel nostro Comprensorio per avere anche uno sviluppo in termini di posti di lavoro
legati ad una economia del futuro e non più del passato>>.
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